ASAHIKAWA

Interview



龍後設備株式会社



水は生命の源。生きていく上で大切な存在。

弊社は昭和47年(1972年)に設立し、地域密着型企業として地元旭川にて創業 47年を迎えました。以来、旭川市とその近郊エリアの管工事・水道敷設工事・土

木工事を中心に行ってきました。一言で言えば「水」を扱う仕事です。皆さんが 何気なく使用している「水」はどのようにして作られ、どのようにして運ば れてくるのでしょうか? 「水」は雨水や地表から湧いてきた水を浄水し、そ の水を管路を通って各家庭に供給されます。我々はその管を敷設する工事 を行なっております。また、トイレや洗面化粧台、キッチンなどを設置する衛 生設備工事等も行っております。

私たちの仕事は人が生活する上でなくてはならない「水」に関わる仕事で す。また社業の発展は地域の発展と共にあると考えます。

大好きな地元旭川に根差し、旭川に密着した企業であるために地域貢 献・社会貢献を通して今後もこのまちと共に歩み成長していきたいと 考えております。

社員一人ひとりのモチベーション(やる気)を高めていけば、継続し て企業は成長し続けられると思います。是非私たちと一緒に明る い未来に向かって頑張っていきましょう。

龍後設備 株式会社 取締役専務 龍後 篤志さん

地域の発展と共に。 「あなたの笑顔に会うために」





人々の生活に欠かせない「水」を安全で快適な状態で提供するために、私達の配管 工事の仕事があります。私も給排水工事の設計をすることでその一助を担い、やり がいを感じています。ベテランの人たちは、豊富な知識と高い技術を持っています。 普段の会話の中からもいろんなことを学びとることができて、困っていることや疑 いると自ずと技術力や向上心が高くなっていくのではないかなと思います。



COURSE







良 かったこと・学 んだこと

以前から「現場で作業する事」に興味があり、この会社を選びお世話になることになりまし た。入社後は様々な業務にチャレンジさせてもらい、その中でたくさんの人と触れ合えるこ とができて、日々充実したワークライフを送っています。資格取得等にも積極的にチャレン

仕事の中で何か失敗したときでも社内で連携して助け合っていく体制がとれていて、安心 して仕事に取り組むことができます。社内は常に活気があって社員はいきいきとしています し、とても明るい会社です。仲間と一緒に手掛けた工事(現場)が完成した時の達成感を味 わいながら、ライフラインの一つである「上水道」の仕事に関われることに

誇りとやりがいを感じ、【水道のスペシャリスト】を目指したいです。 この会社に入って本当に良かったと思っています。



とにかく楽しんでください。その中で、今後自分がチャレンジしてみ たい道を見つけて欲しいと思います。





